



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 15 de enero 2022



| | |
|--|--|
| | <p>@DefensaEc El ministro de Defensa Nacional Grab. S.P. Luis Hernández, junto al presidente @LassoGuillermo cumplieron agenda en #Galápagos, dónde se firmó el decreto para la ampliación de la reserva marina. Ver más</p> |
| | <p>@DefensaEc En #Galápagos se firmó el Decreto Ejecutivo que ampliará la reserva marina 60 km2. En la firma participaron autoridades, personalidades, organizaciones ambientales, sector pesquero, involucrados en la protección del ambiente y representantes de (Colombia, Panamá y Costa Rica). Ver más Nota referente: Primicias Ecuadorinmediato El Comercio @TVC @RTS</p> |
| | <p>Se oficializó la ampliación de la reserva marina de Galápagos. El Comercio A la embarcación también subieron varios miembros del gabinete ministerial: Juan Carlos Holguín, Gustavo Manrique, Niels Olsen, Luis Hernández, Simón Cueva. También lo hicieron el embajador de Estados Unidos, Michael Fitzpatrick, y la Embajadora de Ecuador en Washington. Ivonne Baki. Ver más</p> |
| | <p>@ISSFA ECUADOR COMUNICADO OFICIAL sobre apertura de créditos quirografario Ver más</p> |

| | |
|--|---|
| | <p>La Corte declara improcedente el pedido de revisión de la sentencia de Diego Vallejo. Expreso La decisión de la Corte Nacional de Justicia, al declarar improcedente el recurso de revisión del caso de Diego Vallejo "fue una manifestación al pueblo ecuatoriano de que todavía hay exautoridades del nefasto exgobierno de Correa que son intocables". Ver más Nota referente: Primicias</p> |
| | <p>@EjercitoECU El Ejército Ecuatoriano realizó cambio de mando de comandantes y directores de las unidades militares. Ver más</p> |
| | <p>La seguridad en Esmeraldas será reforzada. La Hora Los constantes delitos que ocurren en la provincia de Esmeraldas, motivó a que las autoridades diseñen un plan para contrarrestar la violencia e inseguridad. Este viernes, estuvo en Esmeraldas, la Ministra de Gobierno Alexandra Vela Puga, la comandante general de Policía, Tanya Varela y oficiales de grupos élites de la Policía, quienes se reunieron con la gobernadora Tania Obando y los jefes policiales. Ver más</p> |
| | <p>Nota referente: El Universo</p> |



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 15 de enero 2022

| | | | |
|---|---|--|---|
| <p>Wilson Santiago Olmedo Gordillo.</p> | <p>Se aplaza juzgamiento del policía Santiago Olmedo. La Hora</p> <p>El calvario para el cabo primero de Policía, Santiago Olmedo, se alarga. Tras intervenir en un asalto, jamás se imaginó que tendría que pasar más de 215 días con un grillete electrónico en su pie y afrontar un juicio por presunta extralimitación de la fuerza, que lo podría condenar de 10 a 13 años de prisión. Ver más</p> | | <p>@FFAAECUADOR</p> <p>#FFAA mediante aeronaves realizan de operaciones de vigilancia y control a través de sobrevuelos en los espacios marítimos jurisdiccionales, en las provincias #Guayas , #SantaElena , #Manabí y #Galápagos , garantizando la seguridad de los ciudadanos que realizan actividades marítimas. Ver más</p> |
| | <p>Zaruma: de afectados a cómplices de lo ilegal. Expro</p> <p>La emergencia declarada en Zaruma tras el socavón del 15 de diciembre del 2021 tiene al Ministerio de Recursos No Renovables y a la Agencia de Regulación y Control de Energía y Recursos Naturales No Renovables (ARCERNR) con las barbas en remojo, porque de acuerdo con la ley la responsabilidad del control de la extracción recae directamente en estas entidades. Ver más</p> | | <p>@FFAAECUADOR</p> <p>Las @FFAAECUADOR deciman probable contrabando de medicamentos que iban hacia #Colombia. Ver más</p> |
| | <p>Deciman objetos cortopunzantes y dispositivos móviles en el interior de caletas en cárcel de Ambato. El Universo</p> <p>Durante la requisita, los uniformados hallaron varios objetos cuya tenencia está prohibida en el interior de dicho centro penitenciario. Ver más</p> | | <p>@FFAAECUADOR</p> <p>En coordinación con la @ARC_EnergiaEc y @Ambiente_Ec , las #FFAA en el cantón #CentineladelCóndor sector San Eduardo, localizaron y colocaron sellos de prohibición a 02 retroexcavadora, 02 clasificadoras y 02 motores de succión que se utilizan para actividades de minería ilegal. Ver más</p> |
| | <p>@GoberLoja</p> <p>#PlanRescateEcuador El control de armas, municiones y explosivos que realiza Marca de verificación pesada blanca @FFAAEcuador, se desarrolla en lugares estratégicos dentro de cada cantón. Además, también ejecutan operativos en apoyo a la salud, dentro de los lugares de vacunación. Ver más</p> | | |
| | <p>Ampliación Reserva Marina.</p> <p>@Canal Ecuavisa. 14-01-2022. Ver más</p> <p>Nota referente:</p> <p>@TC Televisión</p> <p>@Teleamazonas</p> | | <p>Régimen Especial de Galápagos.</p> <p>@Oromar Televisión. 14-01-2022. Ver más</p> |
| | <p>Régimen Especial de Galápagos.</p> <p>@Oromar Televisión. 14-01-2022. Ver más</p> | | <p>Régimen Especial de Galápagos.</p> <p>@Oromar Televisión. 14-01-2022. Ver más</p> |



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 15 de enero 2022

| | |
|---|--|
|  | Vacunación masiva en Guayaquil. @TC Televisión. 14-01-2022. Ver más |
|  | 28 positivos covid en el Puente de Rumichaca. @TC Televisión. 14-01-2022. Ver más |
|  | Control en aeropuertos. @Teleamazonas Ecuador. 14-01-2022. Ver más |
|  | Ministra de Salud presentó estadísticas en Los Ríos. @TC Televisión. 14-01-2022. Ver más |
|  | Denuncia de narcogenerales en Ecuador. @TC Televisión. 14-01-2022. Ver más Nota referente: @Teleamazonas @Oromar |
|  | Judiciales sin visa. @Teleamazonas Ecuador. 14-01-2022. Ver más |
|  | Solicitantes de amnistías. @Teleamazonas Ecuador. 14-01-2022. Ver más |

Temas coyunturales

| | |
|--|--|
|  | Presidente Lasso abre a la posibilidad de una consulta popular sobre la Ley Creando Oportunidades. El Telégrafo Guillermo Lasso, presidente de la República, dejó abierta la posibilidad de realizar una consulta popular en caso que la Asamblea Nacional rechace el proyecto de Ley Creando Oportunidades. Así lo indicó este viernes 14 de enero del 2022, al canal Ecuavisa, donde también habló de la necesidad de reformar la justicia ecuatoriana. Así, ambos temas quedarían en poder de resolución de la población ecuatoriana. Ver más |
|  | ¿Cuál libertad?. Milton Luna Tamayo. El Comercio Mientras crece de manera indetenible la infección por covid-Ómicron, varios gobiernos hacen denodados esfuerzos por detenerla redoblando la vacunación universal y fomentando hábitos de protección e higiene. Políticas eficaces para contener el virus. Ver más |
|  | Clinton visita Galápagos. Dr. Reynaldo Huerta Ortega. La Hora Bill Clinton, representante de su fundación, ha sido testigo de honor de la suscripción del decreto que el presidente ecuatoriano Guillermo Lasso Mendoza emitió en el barco Selva Negra de propiedad del Parque Nacional Galápagos. Ver más |
|  | Inseguridad sin control. El Universo Los canales de televisión desde las primeras horas del día informan de los muertos y los enfermos del virus malo, y de los rateros, mafias, sicarios, que felices matan a compinches como también, y lo más doloroso, a niños y población inocente víctima del descuido de las autoridades que deberían trabajar por desterrar la lacra, a la delincuencia. Ver más |



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 15 de enero 2022

| | | | |
|---|--|--|---|
|  | <p>Sedición. Mariasol Pons. Expreso El gran pecado cubano. Las protestas antigubernamentales del 2021 en Cuba fueron las más importantes en décadas, el régimen dictatorial castrista lleva en el poder desde 1959. En el mes de julio, manifestantes salieron a las calles de manera espontánea, particularmente porque la situación económica es cruelmente dura. Son 63 años de un modelo que no admite discrepancias, que impone, que miente, que persigue, que perpetúa la demagogia de un socialismo aplicado en detrimento de sus propios ciudadanos y que privilegia a quienes ejercen las posiciones de poder. Ver más</p> |  | <p>Trámite de amnistías empieza en la Asamblea: Criminalización de la protesta y persecución política alegan peticionarios. El Universo La sesión de la Comisión se instaló de manera virtual este 14 de enero, en la que se recibió al presidente de la Ecuarunari, Carlos Sucuzhañay; a Leonidas Iza, presidente de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie), a María Hernández, coordinadora del Comité de familias víctimas de las protestas de octubre del 2019 Marco Otto; a Pablo Torres, de Vigilia Permanente de Sucumbios, entre otros. Ver más</p> |
|  | <p>Prototipos de vacuna contra el COVID-19 hecha en Ecuador han generado anticuerpos en pruebas en animales. El Universo Al menos 33 vacunas contra el COVID-19 han sido aprobadas por al menos un país a lo largo del mundo. De estas, 10 cuentan con la autorización de uso de emergencia por parte de la Organización Mundial de la Salud (OMS). Ver más</p> |  | <p>Fiscalía en espera de una denuncia 'concreta' para iniciar investigación sobre la existencia de narcogenerales o la revocatoria de visas a policías y jueces. El Universo Aunque la fiscal general, Diana Salazar, señaló la mañana de este viernes ante la Comisión de Soberanía, Integración y Seguridad Integral de la Asamblea Nacional que no existen específicamente investigaciones previas abiertas por la revocatoria de visas de Estados Unidos a narcogenerales, a jueces o personas relacionadas al sistema judicial ecuatoriano, la institución que dirige, dijo, realiza una serie de coordinaciones que podrían generar información que permita iniciar los procesos que correspondan. Ver más</p> |
|  | <p>Conaie resolverá en una asamblea el inicio de sus protestas indefinidas. El Universo El próximo martes, la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) tiene previsto analizar y definir la fecha en la que arrancarán las movilizaciones indefinidas, que anunció su presidente Leonidas Iza, para exigir al gobierno de Guillermo Lasso el cumplimiento de sus seis demandas. Ver más</p> |  | <p>El FUT suspende jornada de protesta del 19 de enero y la podría retomar hasta en seis semanas. Expreso El Frente Unitario de Trabajadores (FUT) resolvió este 14 de enero de 2021 posponer las jornadas de movilización anunciadas para la semana entrante en contra de las políticas del Gobierno del presidente Guillermo Lasso. Ver más Nota referente: Primicias</p> |
|  | <p>Leonidas Iza pide amnistía en la Asamblea por el paro de 2019. Primicias El presidente de la Conaie, Leonidas Iza, compareció este 14 de enero de 2022 ante la Comisión de Garantías Constitucionales de la Asamblea, en la que se tramita un pedido de amnistía a su favor. Ver más</p> | | |